

- Lamentable espectáculo
- La oposición reacciona para mantener su unidad perdida

Madrid. (De nuestra Redacción). — El proyecto de reforma política elaborado por el Gobierno está trayendo más cola de lo que pudiera haberse esperado en un principio. Mientras la estrategia Suárez avanza puntos en la cotización de la opinión pública, la oposición desunida continúa ofreciendo un lamentable espectáculo. El enfrentamiento personal García Trevijano (PSOE) en la reunión del Pleno de Coordinación Democrática, no ha sido más que el fiel reflejo de una situación que se plantea cada vez más difícil a un núcleo de grupos políticos en el que se manifiestan claramente las distintas tendencias.

Si un importante núcleo de representantes de Coordinación Democrática comienza a darse cuenta del quizás excesivo protagonismo del líder del grupo independiente, que manifiesta una actitud abiertamente negativa a todo lo que proceda del Gobierno, otro sector representado en la «Platajunta» permanece todavía dudoso de la carta que debe quedarse en el difícil camino hacia la ruptura conjunta. Las fricciones, ya antiguas, se han visto precisamente aumentadas cuando el Gobierno ha presentado una alternativa, que si bien no convence totalmente a la totalidad de la oposición, ha sorprendido a algunos grupos por la posibilidad de iniciar un entendimiento mutuo. En el centro de las fricciones aparece frecuentemente García Trevijano, que desde hace algún tiempo, y muy especialmente tras la aparición de la reforma Suárez, mantiene las posturas más radicales junto a los grupos comunistas y frente a un bloque que podría considerarse formado por el PSP, Izquierda Democrática y el PSOE.

**MANTENER LA UNIDAD**

Aunque existe el peligro de una ruptura por la mitad de la «Platajunta», algunos de los partidos integrados en ella, —incluso el mismo García Trevijano— están empeñados en mantener a toda costa la unidad, conscientes de que es su única fuerza. Hoy tras la borrascosa reunión de la noche del jueves, los ánimos se encuentran más serenados. Incluso el PSOE, que protagonizó el altercado frente a García Trevijano, ha hecho público un comunicado en el que reitera sus deseos de que Coordinación Democrática permanezca unida. Muchos observadores opinan, por el contrario, que todo puede ser una lucha infructuosa para conseguir una unidad entre grupos que postulan tan distintas estrategias democráticas y al Gobierno no se le escapa que esta lucha no hace sino reforzar el valor de sus decisiones frente a la opinión pública y de rechazo frente a un electorado potencial que ya se apunta.

Dos encuentros fundamentales pueden ser decisivos para señalar la orientación de Coordinación Democrática y la posibilidad de seguir trabajando unidos.

El documento Ollero y la reunión de instancias unitarias de Valencia. Respecto al primero, no parecen plantearse excesivas dificultades para proceder a la firma por un amplio número de representantes de la oposición individualizada aunque sí existen por parte de la «Platajunta». En contra de lo que se temía en un principio, los retoques realizados a última hora habrían sido suficientes para convencer a casi toda la oposición excepto a los miembros de Coordinación Democrática que se han reunido esta tarde para tomar la decisión definitiva. La conclusión, es que se resisten a la firma y esperan estudiar de nuevo el tema a primeros de la semana próxima.

En cuanto a la reunión de Valencia, veinticuatro horas antes de celebrarse ha renacido un cierto optimismo respecto a los resultados que pueda arrojar este nuevo encuentro de instancias unitarias. Fuentes próximas a los participantes aseguran que se trata de una reunión de

trabajo en la que los acuerdos podrían no tener el carácter de decisivos. El punto fundamental, será al parecer, la elaboración de un proyecto de articulación de un organismo unitario, unido a la estructura del programa que deba desarrollarse en los días próximos. En contraste con este optimismo, algunos sectores de la oposición moderada ven con recelo la consecución de una base negociadora que pueda aunar posturas tan encontradas como las que se manifestaron en la cumbre de la oposición celebrada en Madrid el pasado día cuatro.

**OTRAS ALIANZAS**

Paralelamente a este movimiento y las disensiones existentes, los partidos y grupos de derecha y de centro buscan sus respectivas alianzas electorales, algunas de las cuales comienzan a dar algunos frutos. Los intentos más definitivos en este terreno parecen ser los llevados a cabo por Fraga y sus ex-ministros satélites. La misteriosa reunión celebrada el jueves, parece haber tenido como principal resultado la decisión de hacer público, en fecha próxima, un comunicado de los grupos que desean crear un gran partido conservador de carácter populista.

Pero las dificultades en el grupo que aglutinaba Fraga han surgido inmediatamente después que se ha demostrado claramente las intenciones derechistas del líder de Reforma Democrática. Algunos sectores más liberales de este grupo, han decidido continuar la línea establecida en un principio y es posible que la escisión se produzca. Por lo tanto, Reforma Democrática se ha integrado en el recientemente creado «Club Convergencia», que preside Gabriel Elorriaga, uno de los más destacados fraguistas de la primera hora, y que pretende constituir un frente eminentemente centrista.

En este sentido de presentar nuevas alternativas electorales, la Democracia Cristiana también lleva a cabo el intento de aglutinar a algunos de sus sectores, especialmente a los grupos menos cualificados. En este sentido se duda acerca de la incorporación de la UDE, grupo que ha manifestado sus deseos de unirse a correligionarios democristianos, antes que la pretendida unión de Silva con Fraga.

AMALIA SANCHEZ SAMPEDRO

**FANTASTICA OFERTA**

**Cuatro mil millones de pesetas a los «Beatles» por una actuación**

Madrid (Logos). — El promotor de espectáculos norteamericano Bill Sargent ha ofrecido a los «Beatles» cuatro mil millones de pesetas por una sola actuación en los Estados Unidos. Al parecer en un principio este promotor les había ofrecido la cantidad de dos mil millones por una sola actuación, pero en vista de que el mundialmente famoso conjunto no se pronunciaba en ningún sentido decidió doblarla. Esta actuación sería retransmitida, vía satélite por todas las televisiones del Mundo. Los gastos de la organización de esta actuación de los «Bea-

ttles» se elevarán a unos ochenta millones de dólares, que equivalen a unos cuatro mil novecientos millones de pesetas.

Pese a estos elevadísimos gastos en caso de celebrarse este recital al mencionado promotor le quedaría un beneficio aproximado de unos treinta millones de dólares, equivalentes a mil ochocientos sesenta millones de pesetas.

Hasta el momento los apodados del conjunto no han contestado afirmativamente a la propuesta de Bill Sargent, pero se espera que lo hagan en un breve plazo de tiempo.

**MINISTERIO DE TRABAJO**

**INSTITUTO NACIONAL DE PREVISION BURGOS**

**CONCURSO PUBLICO 3/76**

Para la adquisición de APARATOS DISPOSITIVOS con destino a la Residencia Sanitaria de la S. Social "General Yagüe" de Burgos, Servicio: RADIOLOGIA, de conformidad con los pliegos de condiciones generales, especiales y técnicas que se hallan expuestas en el tablón de anuncios de la Delegación Provincial del I. N. P. de Burgos y en la propia Institución.

**SERVICIO: RADIOLOGIA**

- 1 Aparato de Rayos X transportable, especial para niños.
- 1 Copiadora de radiografías por contactos.

Vencimiento plazo presentación ofertas: a las 13 horas del día 28 de Octubre de 1976, para las que se presenten en esta Oficina. Para las enviadas por correo, a las 24 horas del mismo día.

Los pliegos de condiciones serán facilitados en mano en esta Oficina, y por correo a quienes los soliciten por escrito.

Burgos, 22 de Septiembre de 1976  
EL DIRECTOR PROVINCIAL

**AGRICULTOR...**

**protegemos tu futuro**



¿Has sido afectado por la sequía?

Nosotros te ayudamos

Porque hemos concertado con el BANCO DE CREDITO AGRICOLA la nueva línea de

**CREDITOS**

para los afectados por la sequía.

Infórmate en todas nuestras oficinas.



**CAJA DE AHORROS DEL CIRCULO CATOLICO**



**CAJA DE AHORROS MUNICIPAL DE BURGOS**

**Salas de exposiciones**

AVDA. GENERAL SANJURJO, ESQUINA HEROES DEL ALCAZAR

**GRANDES MAESTROS DE LA PINTURA**

**REPRODUCCIONES EN TELA**

Hoy, clausura

VISITAS

LABORABLES, DE 12 A 2 Y DE 7 A 9 - FESTIVOS, DE 12 A 2